





En Día de DDHH, recibe reconocimiento Namiko Matzumoto

La Doctora Namiko Matzumoto Benítez presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV), recibió un reconocimiento por parte de la asociación Orgullo Xalapa A.C por la labor realizada a favor de colectives de la comunidad LGBTIQ+.

En la Sala Expresidentes del Palacio Municipal, la ombudsperson y el alcalde Alberto Islas Reyes; acompañados de la diputada local Astrid Sánchez Moguel, integrantes del cabildo y representantes de la comunidad recibieron dichos reconocimientos; en el marco del Día Internacional de los Derechos Humanos, por el apoyo que la Comisión Estatal y el ayuntamiento capitalino brindan para todes los integrantes de la comunidad.

En su intervención Leonardo Ruiz Moreno, presidente y fundador de Orgullo Xalapa A.C destacó que la entrega de los reconocimientos en esta fecha significativa y calificó como "histórico" que colectives brinden un reconocimiento a derechos humanos y al ayuntamiento.

"Hoy 10 de diciembre, Día Internacional de los Derechos Humanos, un día muy importante no solo para nuestras poblaciones sino para todas las personas... nuestra lucha se ha visto reflejada y lo

vemos hoy con la Doctora Namiko que nos ha acompañado, nos ha cobijado, ha apoyado también a personas privadas de la libertad".

El tema que hoy nos tiene aquí -precisó- es reconocer la labor, el trabajo, la parte de la solidaridad el que coadyuvemos juntos en acciones públicas para la comunidad LGBTIQ+, en nombre de todas las poblaciones diversas queremos reconocerles a estas dos grandes instancias que han creído en nosotros, que no han bajado la guardia.

Al hacer uso de la voz, la presidenta de la CEDHV, Namiko Matzumoto destacó el trabajo coordinado que se realiza con distintas instancias con la finalidad de promover e impulsar el respeto a los derechos humanos, al tiempo que afirmó el reconocimiento entregado lo recibe a nombre de todo el equipo de trabajo que ella dirige en el organismo estatal.

"Los derechos humanos son un compromiso de vida. Uno hace su trabajo con amor, con gusto, con compromiso... es muy gratificante que alguien reconozca el trabajo que hacemos. Yo recibo y represento a la institución, pero uno no logra todo lo que logra sin un gran equipo, en realidad yo recibo este reconocimiento, pero por supuesto que lo hago extensivo a todos y cada uno de mis colaboradores".

Matzumoto Benítez reiteró su compromiso ante el trabajo que se realiza en la Comisión Estatal para acentuar el respeto y defensa de los derechos humanos, por lo que afirmó que es una labor que mantiene siempre desde cualquier ámbito.

Por su parte, Alejandro Moreno Hernández, Director General de Cultura de Paz y Derechos Humanos del Gobierno del Estado comentó que "es un momento importante" y se realizará un trabajo intenso desde los planteles escolares para promover el respeto de los derechos humanos.

Estuvieron presentes: Minerva Regina Pérez López, Secretaria Ejecutiva; y Yeralding Sánchez Morales, titular de la Unidad para la Igualdad de Género, de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, respectivamente.